



# Ligue des Droits de l'Homme et du Citoyen de Nouvelle-Calédonie

BP 18197 – NOUMEA 98857 – Tél/Fax (687) 74 16 72

Courriel : [ldhnc@lagoon.nc](mailto:ldhnc@lagoon.nc)



Nouméa, le 7 octobre 2004

## COMMUNIQUE n° 43 :

### Au sujet du conflit de RFO-Nouvelle-Calédonie

Le service public de l'audio-visuel est bloqué depuis bientôt deux mois par une grève de l'USTKE défendant les intérêts professionnels d'un cadre salarié arrivé récemment de métropole et exigeant de suite un poste à responsabilité.

La LDHC-NC pense que les jeunes cadres kanak et calédoniens qui rentrent de métropole après des études difficiles doivent d'abord faire leurs preuves localement avant d'exiger leur promotion. Ils doivent aussi avoir l'humilité de reconnaître que, poursuivre des études supérieures et avoir un emploi salarié, est devenu un privilège auquel n'ont pas accès beaucoup de jeunes du pays, qui vivent dans le chômage et la misère.

La LDHC-NC dénonce aussi le fait que les autorités de l'Etat et du Territoire laissent sciemment pourrir la situation, privant ainsi les populations les plus démunies et isolées du Territoire de leurs informations habituelles? N'est-ce pas là une attitude qui conduit à la mort d'un service public et fait le lit de sa privatisation?

Le Président de la LDHC-NC : Elie Poigoune

---